

# 知床の窓から見えるもの

2018年4月27日（金曜日）

## 春の消防避難訓練

道東もようやく暖かめで心地よい春日和が訪れました。なにかと新しい出来事や出会いのある時節ですが、我が家（と言っても私は単身赴任…）では、釧路で暮らす息子が幼稚園に通い始めました。釧路へ帰ったときに、息子が仲良くなったお友達のことを教えてくれたり、覚えた歌や踊りを元気よく披露してくれたりするのが一番の楽しみです♪

さて、4/26（木）、診療所内にて消防避難訓練を行いました。

今回は2階ダイルームからの出火という想定で、所内職員のほか町役場やふくろうの郷の職員さんにもご協力いただき、計29名の参加で実施しました。

訓練概要としましては、初期消火、通報、避難誘導といった必須事項のほか、特に参加者同士の伝達・要請を重視しました。いつ、どこで、状況の程度、数量などを正確かつ具体的に情報提供することは、本訓練のみならず日常業務においても非常に大切なことです。

今年1～4月に入社・転入した職員は全員参加で、消火器の放射体験もしてもらいました。新しい職場環境や人に少しずつ慣れはじめた頃で些かの不安もあったかと思いますが、初参加にも関わらず緻密な（なかには体力的にハードな）役割まで受け持っていていただき、大きなトラブルもなく終わったことは本当に感謝しています。

また、今回も、準備にあたっては多くの方より貴重な意見やアイデアをいただきました。そのおかげもあって、前回よりも調和があり洗練された訓練が実現できたと感じております。もちろん課題も色々出ましたが、次回の訓練に向けて今後も議論や検証を進めていく所存です。

4月の最も大きな行事が無事に終わり、いよいよゴールデンウィークの到来です。

旅行、アウトドア、映画、グルメ探訪など…厚岸町の子野日公園で一足遅めのお花見もいいですね。ちなみに、うちは何も予定決まってません（笑）どうしようかな（^^）;

連休で英気を養いましたら、5月以降も一生懸命に務めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

